

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 11. November 2014

Gedenken an Reichspogromnacht

Am Wochenende jährte sich die Reichspogromnacht, bei der in der Nacht vom 9. auf den 10. November 1938 in ganz Deutschland Juden inhaftiert, ihre Geschäfte und Häuser ausgeraubt und Synagogen angezündet wurden. Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Ebert-Gymnasiums hatten sich im Rahmen des Auschwitz-Projektes mit diesen und anderen Ereignissen des Zweiten Weltkrieges beschäftigt und trugen bei der Gedenkfeier Texte vor. Zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer waren gekommen, um gemeinsam mit den Jugendlichen den Opfern des nationalsozialistischen Regimes zu gedenken.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de